

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Subsecretaria sobre el nombramiento de Tribunal para juzgar los ejercicios a Oficiales administrativos de segunda clase en el Servicio de Trabajos Portuarios convocados en 23 de octubre último para diez plazas en las provincias que se indican.

Ilmo. Sr.: No habiéndose interpuesto recurso contra la relación de aspirantes inserta en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al 20 de mayo próximo pasado se declara ésta firme y a continuación se consignan las fechas en que tendrán lugar los oportunos exámenes y el Tribunal que actuará en cada localidad.

Alicante

7 de julio, a las diez de la mañana, en el local de la Sección Portuaria: Presidente, el ilustrísimo señor don Luis San Miguel Arribas, Jefe de la Sección Central de Trabajos Portuarios, que podrá ser sustituido por don José Cervera Edilla, Delegado Provincial de Trabajo y Jefe de la Sección Portuaria.

Vocales: Don José Cervera Edilla (en el supuesto de que no presida el Tribunal como suplente); don Félix González López, Jefe de la Inspección Provincial de Trabajo, y don José Luis Santos Llorente, Secretario de la Sección Portuaria. Actuará como Secretario don Francisco Pamblanco Ayela, Administrador de la Sección.

Suplentes: Don Ramón León Luna, Inspector Técnico de Trabajo; don Alfonso Vilches Barragán, Jefe de Negociado de segunda clase, y don José María Pérez de Miguel, Jefe de Negociado de tercera clase, para el Secretario.

Baleares

9 de julio, a las cuatro de la tarde, en el local de la Sección Portuaria: Presidente, ilustrísimo señor don Luis San Miguel Arribas, Jefe de la Sección Central de Trabajos Portuarios, que podrá ser sustituido por don Luis Burguera García, Delegado provincial de Trabajo y Jefe de la Sección Portuaria.

Vocales: Don Luis Burguera García (en el supuesto de que no presida el Tribunal como suplente); don Federico Arrizabala España, Jefe de la Inspección Provincial de Trabajo, y don Gabriel Sastre Perelló, Secretario de la Sección Portuaria. Actuará como Secretario don Santiago del Castillo Pérez, Administrador de la Sección.

Suplentes: Don Rafael Hilario García González, Inspector Técnico de Trabajo; don Jerónimo Serra González, Jefe de tercera clase, y doña Francisca Ezquerdo Garzón, Jefe de Negociado de segunda, para el Secretario.

Bilbao

12 de julio, a las diez de la mañana, en el local de la Sección Portuaria: Presidente, el ilustrísimo señor don Luis San Miguel Arribas, Jefe de la Sección Central de Trabajos Portuarios, que podrá ser sustituido por don José María Iborra Loste, Delegado provincial de Trabajo y Jefe de la Sección Portuaria.

Vocales: Don José María Iborra Loste (en el supuesto de que no presida el Tribunal como suplente); don Rafael Luxán García, Jefe de la Inspección de Trabajo; don Facundo Martínez Lobato, Secretario de la Sección Portuaria. Actuará como Secretario don José Mazas Ortiz, Administrador de la Sección.

Suplentes: Don Esteban Salinas Salazar, Inspector técnico de Trabajo; don Luis Otaola Faón, Jefe administrativo de tercera clase, y doña Piedad Larrazabal Arencibia, Oficial de primera clase, para el Secretario.

Cartagena

15 de julio, a las cuatro de la tarde, en el local de la Sección Portuaria: Presidente, ilustrísimo señor don Luis San Miguel Arribas, Jefe de la Sección Central de Trabajos Portuarios, que podrá ser sustituido por don Antonio Frigols Saavedra, Delegado provincial de Trabajo y Jefe de la Sección Portuaria.

Vocales: Don Antonio Frigols Saavedra (en el supuesto de que no presida el Tribunal como suplente); don Ramón Luis Pascual Riquelme, Jefe de la Inspección de Trabajo; don Francisco Ruiz Vicente, Secretario de la Sección Portuaria. Actuará como Secretario don José Palazón Martorex, Administrador de la Sección.

Suplentes: Don Francisco Mordenhauer Gea, Inspector técnico de Trabajo; don Francisco Sánchez Roldán, Jefe de Negociado de tercera clase, y doña Africa Lozano Alonso, Oficial de primera clase, para el Secretario.

Gijón

17 de julio, a las diez de la mañana, en el local de la Sección: Presidente, ilustrísimo señor don Luis San Miguel Arribas, Jefe de la Sección Central de Trabajos Portuarios, que podrá ser sustituido por don Vicente Toro Orti, Delegado provincial de Trabajo y Jefe de la Sección Portuaria.

Vocales: Don Vicente Toro Orti (en el supuesto de que no presida el Tribunal como suplente); don Fernando Bernardo Fueyo, Jefe de la Inspección de Trabajo; don Enrique Roldán Lozano, Secretario de la Sección Portuaria. Actuará como Secretario don Luis Manuel Acebal Fernández, Administrador de la Sección.

Suplentes: Don José Antonio Muñiz Alvarez, Inspector técnico de Trabajo; don Joaquín Ruiz Suárez, Jefe administrativo de segunda clase, y don José Luis Moro García, Jefe de Negociado de primera clase, para el Secretario.

Santa Cruz de Tenerife

22 de julio, a las cuatro de la tarde, en el local de la Sección Portuaria: Presidente, ilustrísimo señor don Luis San Miguel Arribas, que podrá ser sustituido por don Francisco Artengo Hernández, Delegado provincial de Trabajo y Jefe de la Sección Portuaria.

Vocales: Don Francisco Artengo Hernández (en el supuesto de que no presida el Tribunal como suplente); don Jesús Curia Cabra, Inspector de Trabajo, adscrito a los Servicios Centrales del Ministerio; don Juan Falcón López, Secretario de la Sección. Actuará como Secretario don José García Marrero, Administrador de la Sección.

Suplentes: Don Marcelo Rodríguez Herrera, Inspector provincial de Trabajo; don José Tejera Pérez, Jefe administrativo de tercera clase, y doña Victoria Barber Naranjo, Jefe de Negociado de primera, para el Secretario.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y el de los interesados en la convocatoria.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 14 de junio de 1965.—El Subsecretario, Gómez-Acebo.

Ilmos. Sres. Jefe de la Sección Central de Trabajos Portuarios y Delegados provinciales de Trabajo de Alicante, Baleares, Murcia, Oviedo, Santa Cruz de Tenerife y Vizcaya.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Logroño por la que se señala fecha para celebración del concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Administrador de los Establecimientos Provinciales de Beneficencia.

Publicada convocatoria para la provisión en propiedad de la plaza de Administrador de los Establecimientos Provinciales de Beneficencia, mediante concurso restringido de méritos entre Jefes de Negociado de esta excelentísima Diputación, se fija para la celebración del concurso el día 21 del próximo mes de julio, a las once horas, en el Palacio Provincial.

Lo que en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo noveno del Reglamento General de Oposiciones y Concursos, de 10 de mayo de 1957, se hace público a los oportunos efectos.

Logroño, 22 de junio de 1965.—El Presidente, Rufino Briones Matute.—4.127-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla referente a la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso de méritos para la provisión de once plazas de Profesores numerarios de la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas de esta Corporación.

Por fallecimiento de don Francisco de la Fuente de la Cámara, Director de la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas de esta excelentísima Diputación, que había de presidir el aludido Tribunal, se reforma la composición del mismo, que apareció publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 137, del 9 de junio actual, quedando integrado en la siguiente forma:

Presidente: Don José María Caridad Igelmo, Subdirector de la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas.

Vocales: Don José García Fernández, don Alvaro Giménez Cuende, don Pedro González-Quevedo Monfort.

Todos los citados Vocales pertenecen al Claustro de Profesores de la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas.

Secretario: Ilustrísimo señor don Juan Bautista Delgado, Secretario general de la Diputación.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, con la advertencia de que en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», podrán impugnar los interesados el nombramiento del Tribunal o de alguno de sus miembros.

Sevilla, 14 de junio de 1965.—El Presidente, Miguel Maestro y Lasso de la Vega.—4.169-A.